

Sujet : Dessirier Pierre demande : demande de concession de la plage naturelle d'Arène
Grosse

Date : Tue, 21 Mar 2023 10:42:15 +0100

Bonjour,

Je suis fondamentalement opposé à une nouvelle privatisation d'une partie du littoral au profit d'entrepreneurs peu scrupuleux et complètement en dehors de toute considération du bien être de la population?

La plage de la tortue est un vrai déni de respect du littoral !

Hors de question de renouveler l'opération qui n'est tentée que pour satisfaire l'appât du gain de quelques un.

NON A UNE NOUVELLE "BARBERISATION" DU SITE !

Profil : particulier

Nom : Dessirier

Prénom : Pierre

Code postal : 83700

Ville : Saint Raphaël

Télécopie :